

Mein Handy ruht – mir geht es gut 😊.

Damit leisten lachen leben am Lichtenfels bestmöglich funktionieren kann, gibt es ab dem Schuljahr 2022/23 in den 1. – 4. Klassen sichere Aufbewahrungspunkte für die wertvollen digitalen Begleiter, damit

- Kinder sich bestmöglich auf ihre Aufgaben in der Schule **konzentrieren** können,
- in den Pausen **Menschen** wieder wichtiger werden als kleine Bildschirme und
- wir uns nicht um beschädigte, verlegte oder gar gestohlene Smartphones kümmern müssen.

Mobiltelefone werden zu Beginn der 1. Stunde im Handysafe sorgsam verwahrt - **WICHTIG: AUSGESCHALTET** oder **FLUGMODUS**, nur stummschalten ist zu wenig!



Kinder sind in **Notfällen** am Vormittag immer **über das Sekretariat erreichbar**.

Am Ende des Vormittagsunterrichts werden die Geräte wieder entnommen und **außerhalb** der Schule bei Bedarf in Betrieb genommen (Unfallgefahr im Stiegenhaus 😊).

Gerade in Zeiten der Digitalen Schule ist es unumgänglich, dass wir Technologie ganz bewusst und mit dem richtigen Augenmaß verwenden.

Danke an alle Eltern, Lehrerinnen und Lehrer und natürlich ganz besonders an alle Schülerinnen und Schüler, dass diese für unser aller Wohlbefinden notwendige Aktion mitgetragen und unterstützt wird!

Weitere Informationen zu dieser Aktion werden auf unserer Website veröffentlicht.